
 

 

Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung  

Herrn Manfred Dittrich 

Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

 

Weiterstadt, den 29. Mai 2016 

Anfrage zur Zweitwohnungssteuer 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

die Stadtverordnetenversammlung hat mit dem Beschluss zur Einführung der Zweitwohnungssteuer den 

Magistrat beauftragt, nach Ablauf von zwei Jahren über die Zweitwohnungssteuer zu berichten. Der Bericht 

liegt nicht vor 

Bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung: 

1. Wie hoch waren die Einnahmen aus der Zweitwohnungssteuer im Jahr 2014 

2. Wie hoch waren die Einnahmen aus der Zweitwohnungssteuer im Jahr 2015? 

3. Wie hoch waren im Jahr 2014 die  

a. Personalkosten 

b. Sachkosten 

c. Kosten der Ausstattung für Hard- und Software? 

4. Wie hoch waren Jahr 2015 die  

a. Personalkosten 

b. Sachkosten 

c. Kosten der Ausstattung für Hard- und Software? 

5. Wie viele Ummeldungen gab es vom Status Zweitwohnung nach Erstwohnung? 

6. Wie viele Wohnsitze wurden vollständig abgemeldet?  

Mit freundlichen Grüßen 

 

Heinz-Ludwig Petri 

(Fraktionsvorsitzender) 

 


